

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 19. Dezember 2005 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Frau Brigitte Reichelt

Menschen mit Alkohol- oder anderen Suchtproblemen wie auch ihre Partner, Eltern und Kinder können Gesprächsgruppen der Guttempler besuchen. Hier wird offen und vertrauensvoll miteinander geredet.

Brigitte Reichelt engagiert sich seit über 28 Jahren in diesem Sinne. Im November 1977 wurde sie Guttemplerin und bildete sich 1979 zur Suchtkrankenhelferin fort und half, wenn sie um ein Gespräch gebeten wurde. Viel Freizeit hat sie für ihre Arbeit geopfert, auch Angst gehabt, wenn man nicht gleich helfen konnte, aber auch Freude empfunden, wenn Erfolge sichtbar wurden.

Auf Initiative von Brigitte Reichelt eröffnete im Mai 1986 ein Gesprächskreis der Guttempler in den Räumen der AOK Schneverdingen. Nach gründlicher und aufwändiger Vorbereitung wurde mit 12 aktiven Mitgliedern die Guttemplergemeinschaft "Höpental" in Schneverdingen gegründet. Sie zählte zu den Gründungsmitgliedern.

Suchtberatung ist für sie eine schöne Arbeit, die aus Gesprächen, telefonischen Beratungen, Gesprächen und Vorträgen besteht. Den Suchtkreislauf zu durchbrechen, ist das vordergründige Ziel der Guttempler. Die Erfolge dieser Arbeit bestehen darin, dass viele Behandlungsbedürftige ein zufriedenes alkoholfreies Leben führen.

Eine besondere Anerkennung erhielt Brigitte Reichelt am 8. November 2003 mit der Verleihung der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland.